

KLIPING BERITA

KAMIS, 6 JANUARI 2022



2022



Fadly Amran, BBA
WaliKota Padang Panjang

Drs. Asrul
Wakil WaliKota Padang Panjang

KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



Nama Media : Harian Singgalang

Pemko Gelar Rakor Evaluasi Pendanaan Pembangunan dan Inovasi Daerah

Pd. Panjang, Singgalang
Pemerintah Kota Padang Panjang menggelar Rapat Koordinasi Evaluasi Pendanaan Pembangunan dan Inovasi Daerah Kota Padang Panjang di Aula Bappeda setempat, Selasa (4/1).

Sekretaris Daerah Kota, Sonny Budaya Putra, saat memimpin rapat ini menyampaikan, kegiatan ini merupakan momen yang strategis, karena semua

OPD hadir untuk membangun komitmen dalam rangka menciptakan keserasian antara pelaksanaan kegiatan dengan rencana kerja yang telah disusun. Hal itu juga untuk akselerasi pelaksanaan program dan kegiatan pembangunan pada tahun anggaran 2022.

Sonny berharap agar semua OPD dapat meningkatkan kinerjanya untuk mencapai target pendapatan daerah yang lebih

baik lagi ke depannya.

Disebutkannya, rakor ini dilaksanakan sebagai sarana monitoring dan evaluasi terhadap semua kegiatan pembangunan dan inovasi yang akan dicapai. Padang Panjang, kata Sonny, untuk penilaian IGA (Innovative Government Award) tahun 2021 bisa menduduki peringkat 3 nasional. Di mana tahun sebelumnya Padang Panjang di peringkat 20.

"Kita tidak boleh lengah dalam menghadirkan inovasi ini. Orang lain bisa, tentu Padang Panjang juga bisa. Kalau dapat tahun ini kita nomor 1 mengalahkan kota lainnya," katanya.

Sementara itu Kepala Bappeda, Rusdianto menyampaikan, rakor ini dilaksanakan agar pelaksanaan pembangunan sesuai tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan. Serta untuk mengenali dan mengatasi

permasalahan dan kendala yang timbul dalam pelaksanaan kegiatan pembangunan, baik secara administrasi, keuangan maupun fisik.

Rusdianto juga menjelaskan gambaran umum pendanaan pembangunan daerah APBD Kota Padang Panjang. Di mana untuk PAD dari tahun 2020 hingga 2022 ini meningkat, namun untuk dana transfer cenderung menurun. (205)

Padang Panjang Jajaki Program Kuliah ke Jerman untuk Para Pemuda

PADANG PANJANG - Dinas Penanaman Modal dan Perizinan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kota Padang Panjang berencana akan mengirimkan pemuda terbaik Kota Padang Panjang untuk bisa melanjutkan pendidikan di Jerman.

Kepala DPMPTSP, Ewa Soska mengatakan, pada tahun 2022 ini pihaknya akan menjajaki kerja sama dengan salah satu lembaga pendidikan yang mampu memfasilitasi para pemuda Padang Panjang untuk melanjutkan pendidikan ke Jerman.

"Saat ini, kami berencana menjalin kerja sama dengan Habibie Education Youth (HEY), yang merupakan salah satu lembaga pendidikan bekerja sama dengan Pemerintah Jerman dalam membekali pemuda Indonesia untuk belajar dan bekerja di Jerman," ungkap Ewa, Selasa (4/1).

Dikatakan Ewa, sebelum menjajaki kerja sama ini, pihaknya akan membuat persiapan yang lebih matang agar ke depannya proses studi luar negeri yang akan diikuti para pelajar Padang Panjang bisa berjalan dengan baik.

Menanggapi program bernas dari DPMPTSP itu, Walikota H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano merespon positif dan mendorong para pelajar Padang Panjang mampu untuk melanjutkan pendidikan di luar negeri. "Kami sangat mendukung rencana program dari DPMPTSP ini. Sekarang ini sudah saatnya para pelajar Padang Panjang mampu menunjukkan kualitas untuk melanjutkan pendidikan di luar negeri," ungkap Wako Fadly.

Meskipun mendukung, namun Fadly tetap mengingatkan kepada DPMPTSP untuk benar-benar memantapkan segala persiapan sebelum menjajaki kerja sama lembaga.

"Persiapan yang matang perlu ditindaklanjuti DPMPTSP. Jangan sampai nanti ada pihak yang kecewa dengan program yang sangat baik ini," tutur Fadly. (205)



Nama Media : Harian Posmetro Padang

Pendanaan Pembangunan Kota Padangpanjang Dievaluasi Sekda Ingin Kinerja OPD Meningkat di Tahun 2022

PDG.PANJANG, METRO

Pendanaan pembangunan dan inovasi di Kota Padangpanjang di evaluasi. Hal itu diungkapkan Sekda Padangpanjang Sonny Budaya Putra, menegaskan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dituntut berkomitmen menciptakan keserasian antara rencana kerja dengan pelaksanaan kegiatan.

"Untuk terwujudnya keserasian kerja terkait program yang diagendakan, kita (Pemko-red) melaksanakan rapat koordinasi evaluasi pendanaan pembangunan dan inovasi daerah," sebut Sonny Budaya Putra, Rabu (5/1) di Aula Kantor Bappeda Kota Padangpanjang.

Ditahun 2022 ini, terkait akselerasi pelaksanaan program kegiatan pembangunan, Sonny mengatakan, OPD dapat meningkatkan kinerja guna apa yang menjadi tujuan atau mencapai target pendapatan daerah yang lebih baik lagi ke depannya.

Disebutkannya, rakor ini dilaksanakan sebagai sarana monitoring dan evaluasi terhadap semua kegiatan pembangunan dan inovasi yang

akan dicapai. Padangpanjang, kata Sonny, untuk penilaian IGA (Innovative Government Award) tahun 2021 bisa menduduki peringkat 3 nasional. Di mana tahun sebelumnya Padangpanjang di peringkat 20.

"Kita tidak boleh lengah dalam menghadirkan inovasi ini. Orang lain bisa, tentu Padangpanjang juga bisa. Kalau dapat tahun ini kita nomor 1 mengalahkan kota lainnya," katanya.

Sementara itu Kepala Bappeda, Rusdianto, menyampaikan, rakor tersebut dilaksanakan agar pelaksanaan pembangunan sesuai tujuan dan tepat sasaran. Seiring dengan itu kendala agar dapat diselesaikan serta menemukan solusi agar pembangunan tetap berjalan sebagaimana mestinya

"Mengenali dan mengatasi permasalahan dan kendala yang timbul dalam pelaksanaan kegiatan pem-

angunan, baik secara administrasi, keuangan maupun fisik. Ini perlu menjadi kajian sehingga ada opsi lain dalam menemukan solusi," ujarnya.

Rusdianto juga menjelaskan gambaran umum pendanaan pembangunan daerah APBD Kota Padangpanjang. Di mana untuk PAD dari tahun 2020 hingga 2022 ini meningkat, namun untuk dana transfer cenderung menurun. (rmd)



rahmad/posmetro

RAKOR—Rapat Koordinasi dan Evaluasi Pendanaan Pembangunan dan Inovasi Daerah di Aula Kantor Bappeda Kota Padangpanjang, Selasa (4/1).



Nama Media : Harian Padang Ekspres

Percepat Vaksinasi, Pelayanan sampai Malam

Padangpanjang, Padek—Menyikapi capai target vaksin belum terwujud maksimal, Kepala Rutan Padangpanjang turunkan dokter membantu gerai vaksinasi di Polres dan Koramil 01 di kota berhawa sejuk itu sejak Selasa (4/1) lalu.

Kepala Rutan Padangpanjang Rudi Kristiawan menyebut, sebagai sikap antispasi lonjakan gelombang Covid-19 generasi ke-3 yang disebut Omicron. Pemerintah menargetkan minimal 70 persen masyarakat harus sudah ter-vaksin sampai dosis kedua.

Di Padangpanjang walaupun tahap pertama sudah mencapai 100 persen, untuk dosis kedua masih belum mencapai target minimal tersebut. Ketersediaan nakes yang ada, disebutkan belum memadai karena banyaknya titik gerai vaksinasi di wilayah hu-

kum Polres dan Koramil.

"Mendapat telepon dari Danramil 01 terkait kebutuhan tenaga dokter untuk gerai vaksinasi, kami langsung perintahkan dr. Andri dari klinik Rupa-jang untuk membantu vaksinasi 100 dosis lebih hingga selesai pada pukul 23.00 tadi malam (kemarin, red)," tutur Rudi Rabu (5/1).

Disampaikan Rudi, pihaknya senantiasa berkomitmen membantu percepatan capaian target vaksinasi sebagai salah satu bentuk pelayanan terhadap masyarakat dan kontribusi selaku Aparatur Sipil Negara (ASN). "Selama itu untuk kebaikan, kami selalu siap membantu pelayanan terhadap masyarakat. Termasuk dalam program vaksinasi, dokter klinik Rupajang selalu siap melayani di gerai-gerai vaksin," pungkas Rudi. (wrd)



PELAYANAN: Dokter yang diturunkan oleh Rutan Padangpanjang memberi pelayanan kepada warga yang akan divaksin.



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



KEPALA DPMPPTSP Kota Padangpanjang Ewa Soska ketika memaparkan program kerjasama dengan HEY.

Padangpanjang Jajaki Program Kuliah ke Jerman

Jalin Kerjasama dengan Habibie Education Youth

JON KENEDI

Harian Rakyat Sumbar

Dinas Penanaman Modal dan Perizinan Terpadu Satu Pintu (DPMPPTSP) Kota Padangpanjang, berencana akan mengirimkan pemuda terbaik kota setempat untuk bisa melanjutkan pendidikan di Jerman.

KEPALA DPMPPTSP tahun 2022 ini pihaknya akan menjajaki kerja sama dengan salah satu lembaga

pendidikan yang mampu memfasilitasi para pemuda Padangpanjang untuk melanjutkan pendidikan ke Jerman.

"Saat ini kami berencana menjalin kerja sama dengan Habibie Education Youth (HEY), yang merupakan salah satu lembaga pendidikan bekerja sama dengan Pemerintah Jerman dalam membekali pemuda Indonesia untuk belajar dan bekerja di Jerman," ungkap Ewa.

Dikatakan Ewa, sebelum menjajaki kerja sama ini, pihaknya akan membuat

persiapan yang lebih matang agar ke depannya proses studi luar negeri yang akan diikuti para pelajar Padang Panjang bisa berjalan dengan baik.

Menanggapi program bernas dari DPMPPTSP itu, Walikota Padangpanjang merespon positif dan mendorong para pelajar Padangpanjang mampu untuk melanjutkan pendidikan di luar negeri.

"Kami sangat mendukung rencana program dari DPMPPTSP ini. Sekarang ini sudah saatnya para pelajar

Padang Panjang mampu menunjukkan kualitas untuk melanjutkan pendidikan di luar negeri," sebut Fadly.

Meskipun mendukung, namun Fadly tetap mengingatkan kepada DPMPPTSP untuk benar-benar memantapkan segala persiapan sebelum menjajaki kerja sama lembaga.

"Persiapan yang matang perlu ditindaklanjuti DPMPPTSP. Jangan sampai nanti ada pihak yang kecewa dengan program yang sangat baik ini," tutur Fadly. (ned)

Dokter Klinik Rupajang Diturunkan Bantu Vaksinasi

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Gebyar Vaksinasi Covid-19 seakan tidak ada habisnya. Pemerintah Republik Indonesia terus mengencakan penyuntikan vaksin Covid-19 kepada masyarakat di seluruh lapisan. Mengingat antipasi lonjakan gelombang Covid-19 generasi ke-3 yang bernama Omicron dan menargetkan minimal 70% masyarakat harus sudah tervaksin sampai tahap ke-2.

Untuk Kota Padangpanjang contohnya, walaupun tahap pertama sudah mencapai 100% lebih namun pemerintah melalui TNI Polri masih terus mengencakan Vaksinasi Covid-19 kepada masyarakat setiap hari karena tahap ke-2 masih belum mencapai 100%.

Kondisi Tenaga Kesehatan dari Dinas Kesehatan yang dibagi bagi tugas tidak memadahi semuanya. Hal ini membuat Rudi Kristiawan selaku Karutan Padangpanjang mewakili Kementerian Hukum dan HAM RI ikut serta mensukseskan vaksinasi covid-19 kepada masyarakat dengan menerjunkan dokter Rutan Padangpanjang untuk membantu memberikan

kan vaksinasi bersama Koramil 01 Padangpanjang dan Polres Padangpanjang.

Dihubungi secara terpisah, karutan muda itu mengaku, pihaknya ditelpon Danramil 01 Padangpanjang Selasa (4/5), bahwasanya nakes Koramil Padangpanjang kurang dan butuh bantuan seorang dokter untuk memberikan Vaksinasi kepada masyarakat di



Rutan Padangpanjang siap membantu mensukseskan vaksinasi Covid-19. Karena ini salah satu kontribusi kita sebagai ASN dan salah satu penyelenggara negara yang memberikan pelayanan kepada Masyarakat. Selama itu baik dan kami bisa, kami pasti akan senantiasa membantu sampai kapanpun

Rudi Kristiawan

gerai vaksinasi Koramil mulai jam 08.00 hingga 14.00 WIB.

Mendengar itu, Rudi langsung perintahkan dr. Andri selaku dokter di Rupajang untuk membantu pelaksanaan vaksinasi. Alhasil, sebanyak 80 orang bisa diberikan vaksinasi hari itu.

Sorenya, Rudi juga dimintai bantuan oleh Polres Padangpanjang melalui Kabag Ops untuk membantu vaksinasi di pasar kuliner yang dilakukan pada malam harinya mulai pukul 19.00 hingga 23.00 WIB. Dimana, sebanyak 32 orang diberikan vaksinasi Covid-19 pada malam itu.

"Rutan Padangpanjang siap membantu mensukseskan vaksinasi Covid-19. Karena ini salah satu kontribusi kita sebagai ASN dan salah satu penyelenggara negara yang memberikan pelayanan kepada Masyarakat. Selama itu baik dan kami bisa, kami pasti akan senantiasa membantu sampai kapanpun," tegas jebolan Akip 43 itu. (ned)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



KEPALA Dinas Kominfo Ampera Salim ketika menerima Bidang Layanan Pengembangan Usaha LPP RRI Bukittinggi Diniya Khairani Aisyah.

Kominfo Optimalkan Penyebaran Informasi Publik

Pasar Usang, Rakyat Sumbar—Untuk optimalisasi penyebaran informasi publik, Dinas Kominfo Kota Padangpanjang bersama Lembaga Penyiaran Publik (LPP) Radio Republik Indonesia (RRI) Bukittinggi, lakukan peninjauan kerja sama publikasi, Rabu (5/1).

Perwakilan LPP RRI Bukittinggi diterima Kepala Dinas Kominfo Ampera Salim, di ruang kerjanya. Hadir dalam kesempatan tersebut Bidang Layanan Pengembangan Usaha LPP RRI, Diniya Khairani Aisyah dan Rendy Wilfandi.

Dalam peninjauan kerja sama ini, dibicarakan mengenai peluang dan teknis kerja sama penyiaran guna memberikan informasi program dan kebijakan pembangunan Pemko kepada masyarakat di wilayah Kota Padangpanjang dan sekitarnya.

Informasi yang disampaikan RRI, bisa dalam bentuk liputan berita, report on spot, dialog interaktif, wawancara, updating info

(flash news) seputar informasi pembangunan Padangpanjang.

"Kami menyambut baik rencana kerja sama dalam bidang publikasi dan penyebaran informasi ini," sebut Ampera Salim.

Untuk kelanjutan dari pembicaraan awal ini, katanya, akan dilanjutkan dengan langkah-langkah teknis dan kelengkapan administrasi yang perlu dipersiapkan.

Sebagaimana diketahui, tambah Ampera, Padangpanjang yang dinobatkan sebagai Kota Informatif pada 2021 lalu oleh Komisi Informasi Sumatera Barat, berkomitmen untuk menyajikan informasi publik secara cepat, tepat dan akurat kepada masyarakat.

"Melalui Kominfo, Pemko telah menjalin kemitraan dengan beberapa platform media. Meliputi media televisi, radio, media cetak dan media online guna penyebaran informasi publik yang dibutuhkan masyarakat," ungkapnya. (ned)

Guru asal Padangpanjang Raih Ruangguru Award 2021

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Guru SDN 10 Padangpanjang Barat, Fitri Kumala Sari, S.Pd dinobatkan sebagai pemenang "Most Inspirational of The Year" Tingkat Nasional 2021 dari Ruangguru pada Festival Ruangguru Award.

Pengumuman pemenang disiarkan secara serentak di stasiun televisi nasional RCTI, SCTV, TRANS TV, GTV, dan RTV, Ahad (2/1) malam.

Nama pemenang dibacakan pemandu acara dan penyanyi Andmesh Kalameng.

Ruang Guru Award 2021 itu juga disemarakkan dengan hadirnya Brand Ambassador Ruangguru, Amanda Manopo dan Baim Wong.

Sebelum ditetapkan sebagai "Most Inspirational of The Year" pada Festival Semester 2 Ruangguru itu, Fitri Kumala Sari terpilih sebagai "The Best Teacher" versi Ruangguru untuk Kota Padang Panjang bersama beberapa guru lainnya dengan sejumlah kategori.

"Namun, saya tidak menyangka kalau tahapan seleksi tidak sebatas itu saja. Tim Ruangguru juga mewawancarai saya dan berikirim surat kalau saya masuk nominasi nasional sekaligus pemenang penghargaan Guru Inspiratif



GURU SDN 10 Padangpanjang Fitri Kumala Sari, S.Pd dinobatkan sebagai pemenang Most Inspirational of The Year Tingkat Nasional 2021 pada Festival Ruangguru Award.

versi Ruangguru 2021. Alhamdulillah," ujar Fitri.

Setelah masuk sebagai nominator bersama guru-guru inspiratif Indonesia lainnya, ia dan guru-guru terpilih dari berbagai kota diundang ke Jakarta pada Jumat, 17 Desember 2021. Proses pengambilan gambar dan hadiah dilakukan di Studio TRANS TV Jakarta.

"Siaran resminya di beberapa stasiun televisi nasional berlangsung tadi malam. Dan, penghargaan ini saya persembahkan untuk guru-guru Padangpanjang serta murid-murid sa-

ya di sekolah. Terima kasih Ruangguru, terima kasih Kota Padangpanjang," kata Fitri yang sebelumnya mengabdikan di SDN 08 Ganting, Padangpanjang Timur.

Kepala SDN 10 PPB, Dafrial, M.Pd.I menyatakan ikut bersyukur atas terpilihnya Fitri.

"Semoga penghargaan ini semakin memotivasi Bu Fitri untuk terus memberikan yang terbaik bagi keberlangsungan pendidikan di sekolah kami. Juga menjadi inspirasi serta motivasi bagi guru-guru lainnya," ujar Dafrial.

Sementara itu, pendiri

dan Direktur Operasional Ruangguru, Iman Usman, melalui surat Ruangguru nomor 007/RG/CLO/12/2021 perihal Undangan sebagai Nominasi dalam Guru Inspiratif Pilihan Ruangguru yang ditujukan kepada Fitri, mengatakan penghargaan itu sebagai upaya Ruangguru untuk terus berkomitmen mendukung upaya pemerintah meningkatkan kualitas dan kesempatan yang seluas-luasnya bagi peserta didik untuk terus berkarya, berkolaborasi, berprestasi, dan berinovasi. (ned)

Alumni Kauman Lanjutkan Pendidikan ke Libya



PENYERAHAN bantuan kepada Faisal Fajri, alumni Kauman Muhammadiyah yang melanjutkan pendidikan ke Libya.

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Salah seorang alumni Pondok Pesantren (Pontren) Kauman Muhammadiyah Padangpanjang Faisal Fajri, lulus di Universitas Kulliyatul Dakwah Al Islamiyyah Al 'Alamiyyah, Tripoli, Libya. Usai dinyatakan lulus, Faisal Fajri memohon izin dan doa restu kepada para guru dan pimpinan pontren, Rabu (5/1).

Faisal merupakan lulusan tahun 2019 di pontren Kauman jurusan Internasional Timur Tengah dan juga salah satu kader yang direkomendasikan Muhammadiyah untuk melanjutkan pendidikan ke Libya.

Selain memohon izin, ia juga

memberikan motivasi bagi santri-santri pontren.

"Sebagai santri, kita harus belajar dengan sungguh-sungguh dalam menuntut ilmu, menjaga adab dan selalu mendoakan orang tua, serta patuh kepadanya," pesannya.

Mudir Pontren Kauman Muhammadiyah Dr. Derliana, MA didampingi Wakil Mudir Bidang Pengasuhan Insan Adha Hasibuan serta Ketua Kantor Layanan Lazizmu Pontren Kauman, Drs. H. Amel Dahlan menyerahkan bantuan biaya keberangkatan sebesar Rp 1,5 juta kepada Faisal.

"Kita berharap Ananda Faisal

menuntut ilmu dengan sungguh-sungguh. Setelah selesai nanti, agar bisa bergabung kembali ke pontren kita ini, demi kemajuan pontren dengan orang-orang yang luar biasa," tutur Derliana.

Faisal terlahir dari keluarga yang bisa dibilang kurang mampu. Merupakan anak dari pasangan petani dari Desa Ula-kab, Kabupaten Padangpariaman, Ahmad Yani dan Dayang.

Berkat kegigihannya mencari dana, ia akan berangkat bersama dengan rombongan lainnya se-Indonesia ke Libya pada 12 Januari mendatang. (ned)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



KADIVPAS Kemenkumham Sumbar M Ali Syeh Bana ketika memberikan pembekalan kepada WBP Rutan Kelas IIB Padangpanjang.

WBP akan Dibekali Ketrampilan Terapi

Kadivpas Kemenkumham Sumbar Kunjungi Rupajang

JON KENEDI

Harian Rakyat Sumbar

Lakukan monitoring dan evaluasi, Kepala Divisi Pemasyarakatan (Kadivpas) Kemenkumham Sumbar M Ali Syeh Bana mengunjungi Rutan Kelas IIB Padangpanjang (Rupajang), Rabu (5/1) sekitar pukul 10.00 WIB.

Kunjungan mendadak dari orang nomor dua di jajaran Pemasyarakatan Sumatera Barat ini untuk memberikan penguatan tugas pokok dan fungsi kepada seluruh jajaran petugas Rupajang serta memberikan pe-

mbekalan terapi kesehatan kepada seluruh Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP).

Menurut Ali Syeh Bana, hal ini dimaksudkan guna menciptakan keharmonisan dalam berkinerja dan memberikan pembinaan kerohanian serta

bekal kemandirian kepada seluruh WBP, sehingga kedepan bisa mendatangkan manfaat bagi semua umat.

"Sebagai umat muslim hamba Allah SWT, saya ingin berbagi ilmu dan pengalaman yang bermanfaat bagi kesehatan orang banyak. Teman-teman bisa ikuti dengan mudah, namun dengan harus dengan keyakinan dan kesungguhan. Coba perhatikan dan ikuti saya," ucap Ali Syeh Bana sambil memberikan contoh gerakan dan membacakan doanya dalam mengobati salah satu WBP bernama Andris yang kesakitan punggung kirinya selama dua minggu terakhir.

Setelah dilakukan terapi, langsung membuahkan hasil yang sangat luar biasa. Dimana, WBP yang telah berusia 61 tahun tersebut merasakan bahwa sakit yang dideritanya tiba-tiba hilang dan berasa seperti di setrum. Sontak hal ini menjadikan 167 WBP Rutan Padangpanjang terkagum-kagum dan memberikan aplus tepuk tangan kepada Kadivpas Ali Syeh Bana.

"Alhamdulillah kalau demikian, sekarang giliran teman-teman yang praktek langsung sendiri dan bantu temannya yang sakit untuk sembuh," tutup Alumnus Akip 24 itu.

Sementara itu, acara

pembekalan yang dibuka oleh moderator Rudi Kristiawan selaku Karutan berlangsung dengan lancar, aman dan sukses. Dalam sambutan penutupnya Rudi menyampaikan, pihaknya mendapatkan suatu kehormatan karena telah kedatangan atasannya langsung itu serta membawa ilmu kesehatan dan kebaikan yang sangat luar biasa.

"Saya selaku pimpinan Rupajang mengucapkan terimakasih kepada bapak Kadivpas atas pembekalan yang diberikan kepada kita semuanya dan kami menunggu ilmu-ilmu berikutnya tentunya," ucap Rudi sambil tersenyum. (ned)



Nama Media : Harian Khazanah

DIDUKUNG WAKO FADLY AMRAN

Para Pemuda Akan Dikirim Kuliah ke Jerman



HEY - Habibie Education Youth (HEY)

Padang Panjang, Khazanah—Jerman adalah salah satu negara yang namanya sudah masyhur di dunia. Bagi kita yang berasal dari Indonesia, nama Jerman biasanya akan mengingatkan pada teknologi, negara maju, sepakbola, dan tentunya sistem pendidikan yang mumpuni.

Setiap tahunnya, tidak sedikit orang Indonesia dan juga masyarakat dari negara lain yang berbondong-bondong ingin ke Jerman. Salah satu alasannya apalagi kalau bukan untuk mencicipi sistem pendidikan di negara panser itu

Belajar dari kondisi tersebut, Dinas Penanaman Modal dan Perizinan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kota Padang Panjang membuat terobosan, memanfaatkan Dana APBD, dinas bersangkutan berencana akan mengirimkan pemuda terbaik Kota Padang

Panjang untuk bisa melanjutkan pendidikan di Jerman.

Kepala DPMPTSP, Ewa Soska, mengatakan, pada tahun 2022 ini pihaknya akan menjajaki kerja sama dengan salah satu lembaga pendidikan yang mampu memfasilitasi para pemuda Padang Panjang untuk melanjutkan pendidikan ke Jerman.

“Saat ini kami berencana menjalin kerja sama dengan Habibie Education Youth (HEY), yang merupakan salah satu lembaga pendidikan bekerja sama dengan Pemerintah Jerman dalam membekali pemuda Indonesia untuk belajar dan bekerja di Jerman,” ungkap Ewa.

Dikatakan Ewa, sebelum menjajaki kerja sama ini, pihaknya akan membuat persiapan yang lebih matang agar ke depannya proses studi luar negeri yang akan diikuti para pelajar Padang Panjang bisa berjalan dengan baik.

Menanggapi program bernas dari DPMPTSP itu, Wali Kota, Fadly Amran merespon positif dan mendorong para pelajar Padang Panjang mampu untuk melanjutkan pendidikan di luar negeri.

“Kami sangat mendukung rencana program dari DPMPTSP ini. Sekarang ini sudah saatnya para pelajar Padang Panjang mampu menunjukkan kualitas untuk melanjutkan pendidikan di luar negeri,” ungkap Wako Fadly.

Meskipun mendukung, namun Fadly tetap mengingatkan kepada DPMPTSP untuk benar-benar memantapkan segala persiapan sebelum menjajaki kerja sama lembaga.

“Persiapan yang matang perlu ditindaklanjuti DPMPTSP. Jangan sampai nanti ada pihak yang kecewa dengan program yang sangat baik ini,” tutur Fadly. ■
paulhendri



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Rakyat Sumbar



111 Putra-Putri Padang Panjang Dapatkan Beasiswa Pendidikan

PADANG PANJANG (RS)—Sebanyak 111 putra-putri Kota Padang Panjang dapatkan beasiswa pendidikan dari pemerintah setmpaf di beberapa perguruan tinggi (PT) di Indonesia.

Program Padang Panjang Juara ini direalisasikan dalam bentuk pemberian beasiswa dari kerja sama pendidikan Pemko dengan sembilan PT yang ada di Indonesia dan PT di Kota Padang Panjang secara khusus serta satu Sekolah Menengah Atas (SMA).

Sembilan perguruan tinggi dan SMA itu di antaranya Universitas Sampoerna (15 orang untuk pendidikan S-1), Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah Diniyyah Putri Rahmah El Yunusiyah (4 orang/S-1), Universitas Muhammadiyah Sumbar (6 orang/S1), Politeknik Negeri Padang (58 orang/D-3), Akademi Keperawatan Nabila (4 orang/D-3).

Lalu, Sekolah Tinggi Ekonomi Syariah Manna Wa Salwa (9 orang/S-1), Institut Seni Indonesia (5 orang/S-2), Universitas Negeri Padang (2 orang/S-

2), Institut Agama Islam Negeri Batusangkar (3 orang/S-2) dan SMAN 1 Sumbar (5 orang).

Beasiswa pendidikan ini ditujukan untuk putra-putri dari keluarga kurang mampu dan putra-putri berprestasi dengan standar nilai yang sudah ditentukan.

Penerima beasiswa sebelumnya sudah dilakukan tahap seleksi di PT masing-masing. Untuk beasiswa lanjutan, penerima diminta untuk mencapai target sesuai dengan Perwako yang ada. Di antaranya, pada tingkat SLTA dengan minimal nilai 8,5 per mata pelajaran. Untuk D-3 dan S-1 pada jurusan saintek minimal indeks prestasi (IP) 3,00, jurusan sosial minimal IP 3,40, sedangkan untuk S-2 minimal nilai B per mata kuliah.

Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano,

Kamis (30/12), dalam kegiatan temu ramah dengan penerima beasiswa mengatakan, program pendidikan ini didasarkan kepada murid dan guru jua.

"Ini menjadi bagian dari capaian RPJMD kami beserta Bapak Asrul. Bersama membahas dengan DPRD, dan Alhamdulillah disetujui untuk bisa dianggarkan. Program beasiswa ini betul-betul menasar murid dan guru jua," sebutnya.

Fadly juga meminta agar siswa dan mahasiswa yang sudah mendapatkan beasiswa, bisa mempertahankan beasiswa tersebut dengan pencapaian prestasi dan nilai yang sudah ditargetkan. Serta bisa merepresentasikan anak-anak muda Serambi Mekkah dalam bersikap dan bertindak selama menjalani pendidikan. (ben)



Wako Fadly Lantik 76 Pejabat Administrator dan Pengawas

PADANG PANJANG (RS)—Sebanyak 76 pejabat administrator dan pengawas dilantik Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano, di Hall Lantai III Balai Kota, Kamis (30/12).

Dalam pelantikan tersebut, Wako Fadly mengucapkan selamat kepada pejabat yang sudah dilantik. Ia mengatakan, tanggung jawab yang diberikan sekarang ini, tidak ada bedanya dari tanggung jawab sebelumnya.

"Jika kita berniat, pasti kita harus mempertanggungjawabkannya. Mari betul-betul mengabdikan sebagai abdi negara dengan mengingat sumpah jabatan kita sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN)," ujar Fadly saat memberikan sambutan.

Dari 76 pejabat administrator dan pengawas yang dilantik, terdiri dari 25 pejabat eselon III dan 51 pejabat eselon IV.

Adapun beberapa nama yang dilantik, di antaranya Fiori Agustian, SIP yang sebelumnya lurah Guguk Malintang, Kecamatan Padang Panjang Timur (PPT) dilantik menjadi camat Padang Panjang Barat (PPB). Lalu Drs. Asrul yang sebelumnya lurah Bukit Surungan, Kec. PPB menjadi camat PPT.

Selain itu, Fhandy Ramadhona, S.STP, MM dilantik menjadi kepala Bagian Umum Setdako, Delfianto, S.ST, MT menjadi kepala Bagian Administrasi Pembangunan Setdako, Yohana Lisa, S.TP, M.Si menjadi kepala Bag Organisasi Setdako, Rika Fitri Hasti, SH

menjadi kepala Bagian Hukum Setdako, Benny, SSTP menjadi kepala Bagian Protokol dan Dokumentasi Pimpinan Setdako.

Efi Gusrianto, ST dilantik menjadi kepala Bagian Pengadaan Barang dan Jasa Setdako, Erwina Agreni, S.Si, M.Si menjadi kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Setdako, Dian Eka Purnama, SE menjadi kepala Bagian Fasilitas Penganggaran dan Pengawasan Setdako.

Zia Ul Fikri, SE menjadi sekretaris Badan Pengelola Keuangan Daerah, Yetti Syofyami, SE, ME menjadi sekretaris Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman dan Lingkungan Hidup. Junaidi, SH dipercaya menjadi sekretaris Dinas Perhubungan, Yasmianti Yusbar, S.Sos

menjadi sekretaris Dinas Perdagangan, Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah, Drs. Elfan, M.Pd menjadi sekretaris Dinas Pendidikan dan Kebudayaan.

Wako Fadly menyebutkan lagi, sebagai ASN yang sudah disumpah, hal tersebut telah menjadi pilihan dengan lebih mendahulukan kepentingan negara dan memaksimalkan fungsi pelayanan terhadap masyarakat.

"Ini menjadi sebuah hal prinsip bagi kita semua. Dengan memaksimalkan fungsi kita masing-masing sesuai jabatan terhadap masyarakat," tuturnya lagi.

Turut hadir saat pelantikan, Wakil Wali Kota, Drs. Asrul, Sekretaris Daerah, Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si, asisten, staf ahli, serta kepala OPD. (ben)

Wako Fadly Amran Letakkan Batu Pertama Pembangunan Mushalla Nurul Hidayah

PADANG PANJANG (RS)—Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano lakukan peletakan batu pertama pembangunan Mushalla Nurul Hidayah, Guguk Keliling RT 6, Kelurahan Ekor Lubuk, Kecamatan Padang Panjang Timur (PPT), Kamis (30/12).

Tak hanya meletakkan batu pertama, secara pribadi Wako Fadly juga ikut menyumbang-

kan dana dalam pembangunan mushalla tersebut. Sementara Pemko melalui Bagian Kesra Setdako juga turut menyumbangkan dana sebesar Rp 10 juta.

Wako Fadly didampingi Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) kesbangpol, I Putu Venda, S.STP, M.Si, Camat PPT, Doni Rahman, S.Pd.I, M.Pd, Lurah Ekor Lubuk, Emrianis, SE berharap

pembangunan mushalla ini bisa rampung dengan cepat dan pembangunan rumah ibadah ini bisa menjadi tabung amal bagi penyumbang.

Ketua Pengurus Mushalla, Safrizal Datuak Palindih mengucapkan terima kasih kepada Pemko yang sudah ikut serta dalam proses pembangunan mushalla ini.

Disampaikan, Safrizal, pembangunan mushalla ini dengan dana donatur dan infak masyarakat setempat yang sudah terkumpul kurang lebih Rp 90 juta dan 200 zak semen. "Pembangunan ini insyaa Allah kita targetkan selesai sebelum bulan puasa mendatang. Kita berharap mushalla ini sudah bisa dipergunakan untuk shalat Tarawih," ucapnya.

Bagi yang ingin berdonasi dalam pembangunan mushalla ini, bisa via transfer ke rekening Bank Nagari 0900.0210.14215-6 a/n Mushalla Nurul Hidayah. (ben)



KLIPING BERITA



KOMINFO
Padang Panjang



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com